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  　　　活動履歴   12 月 11日～ 1月 8日

―2006
12.11　〈公務〉議会（一般質問）
12.12　〈公務〉議会（一般質問）
12.13　〈懇親〉議員ら
12.14　〈公務〉教育市民委員会
12.15　〈公務〉議会運営委員会
　　　 〈明大〉ガバナンス・行政史
12.18　〈懇親〉市民
12.19　〈公務〉議会運営委員会
12.20　〈公務〉議会最終日
12.21　〈応援〉西東京市議選　陣中見舞へ
　　　 〈懇親〉議員
12.22　〈明大〉行政史
12.23　〈明大〉危機管理・図上訓練（浦安市）　
12.24　〈参加〉都市政策研究会
12.26　〈参加〉都市政治フォーラム

―2007
1.4 　　〈公務〉名刺交換会　  〈会議〉無所属の会
1.7　 　〈公務〉出初式
1.8　　 〈公務〉成人式
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新年が明けましたが、どんなお正
月をお過ごしになられたでしょう
か。私は毎年恒例の初日の出小旅
行へ出かけました。今年は常陸那
珂港の付近。何より海から上がる
ご来光ほど美しいものはありませ
ん。今年の大きな挑戦に向けて幸
先の良いスタートを切ることがで
きたと思っています。
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所  属 会 派　　無所属の会
   
　　　　　　　議会運営委員会
所属委員会　　教育市民常任委員会
　　　　　　　市民生活・安全対策特別委員会

1971 年 , 旧浦和生まれ。川口北高校卒業。
1999 年より浦和市議を 2 年勤め、合併の際、
辞職。2003 年さいたま市議に無所属で当選。
明治大学大学院ガバナンス研究科在学中。
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年が明け、私の任期も残り４ヶ月となりました。

公務として残されている予定は以下の通りです。

まず何よりこのための準備を充実し、役割を全うしたいと思います。

　　  議会運営委員会（1月15日ほか）…議員定数／議会改革

　 　  教育市民委員会（1月16日）            …請願審査

　　   市民生活・安全対策特別委員会（1月23日）…審議内容のまとめ

　        本会議                    …議案全般（２月８日～）

　　   教育市民委員会…議案審議／議案外質問

　　  予算特別委員会…19年度（2008年度）の予算案の審議

「行政依存からの脱却」これは議会におけるもっとも大きな課題である。

個々の議員が支持者への利益誘導を重視し行政に頼ることで、全体への視野が

欠けたり、行政へのチェックがおろそかになってはいけない。無駄な公共事業

や自治体の財政破綻の例など、まさに議会が機能不全であったことの証拠だ。

議会改革は、報酬や定数、諸経費の削減といった細部の案件以上に、まずは自立し

しっかり役割を果たすことが最優先だ。自立していれば、それらはおのずと落ち着

くところに落ち着いていくだろう。地方分権が進められているここ数年、「議会基

本条例」もしくは「基本理念」などを策定をする地方議会も見られる。さいたま市

議会でも、近いうちに自らの立場を明確にすることも必要だろうと考えている。

Ｓシリーズ さいたま市政の課題①議会改革 (1)
この４年間の総決算として、

私の目で見たさいたま市の抱える課題を連載でお伝えします。
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